

Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Thibaut Cuisset

Thibaut Cuisset avait une approche picturale de la photographie. Ses paysages empreints d’une temporalité particulière, le plus souvent déserts, suggéraient subtilement une forme de vie.

Ses séries de paysages sur la Turquie, l’Italie, l’Australie ou encore sur les bords de Loire, resteront comme autant de propositions de méditation et d’invitation à un ailleurs.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l’information et à la communication

Service de presse

01 40 15 83 31

service-presse@culture.gouv.fr